

Säugetiere

Eine große Gruppe im Tierreich bilden die Säugetiere. Ihnen ist allen gemeinsam, dass sie warmblütig sind und eine gleich bleibende Körpertemperatur haben, unabhängig davon, wie warm oder auch kalt es draußen sein mag.

Zoologen unterscheiden verschiedene Hauptgruppen. So unter anderem Insektenfresser, Fleischfresser oder Pflanzenfresser. Hinzu kommen natürlich auch Meeressäuger wie Wale, Delfine oder Robben.

Zur Gruppe der Fleischfresser zählen vor allem die Raubtiere, die von Zoologen wieder in verschiedene Gruppen unterteilt werden. Die zwei wichtigsten sind die Hundartigen und die Katzenartigen. Zu den katzenartigen Raubtieren zählen u. a. der Tiger, der Löwe, der Puma oder der Leopard. In die Gruppe der hundartigen Raubtiere gehören z. B. der Wolf, der Fuchs, aber auch Bären wie der Braunbär, der Grizzly oder der Eisbär.

Zur Gruppe der Pflanzenfresser gehören alle Huftiere. Diese wiederum werden in drei Gruppen unterteilt: die primitiven Huftiere (z. B. Elefanten, ...), die Unpaarhufer wie Pferde, Zebras oder Nashörner sowie als letzte Gruppe die Paarhufer. Hierzu zählen u.a. Kamele, Schweine, Rinder oder Giraffen.

